

München

Erneuerbaren-Offensive geht weiter

[22.12.2020] Die Stadtwerke München können ihre Ausbauoffensive Erneuerbare Energien auch nach 2025 fortsetzen. Grünes Licht dazu gab jetzt der Stadtrat der bayerischen Landeshauptstadt.

Der Münchner Stadtrat hat in der vergangenen Woche beschlossen, dass die Stadtwerke München (SWM) ihre Ausbauoffensive Erneuerbare Energien über das Jahr 2025 hinaus weiterführen sollen. Bisher galt: Die SWM wollen bis 2025 so viel Strom aus erneuerbaren Energien erzeugen, wie ganz München verbraucht, nämlich rund sieben Terawattstunden (TWh). Da in den kommenden Jahren mit einem deutlich wachsenden Strombedarf zu rechnen sei, wird das Ziel nun entsprechend angepasst. Bis 2035 sollen bis zu 8,4 TWh Strom aus erneuerbaren Energien erzeugt werden. Um die Höhe des Münchner Strombedarfs decken zu können, werden die SWM mit dem Stadtratsbeschluss ermächtigt, ihr Portfolio an erneuerbaren Energien weiterzuentwickeln, fortlaufend zu prüfen und hinsichtlich Risikostreuung, Wirtschaftlichkeit und Regionalität zu optimieren. Zudem soll dazu auch der Anlagenpark ständig erneuert und verbessert werden.

Stadtwerke-Chef Florian Bieberbach erklärt: „Wir freuen uns über diese kraftvolle Bestätigung unserer Ausbauoffensive und über ihre Fortführung nach 2025. Der Beschluss eröffnet eine Perspektive und gibt uns die notwendige Planungssicherheit. Er konkretisiert eine weitgehende Elektrifizierung von Mobilität und die Wärmeversorgung – eine wichtige Basis, um die Klimaneutralität Münchens bis 2035 zu erreichen. Bei den SWM laufen bereits Vorbereitungen für Erneuerbare-Energien-Projekte nach 2025. Wir sind zuversichtlich, auch die höheren Ziele zu erreichen.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, München, SWM